









Le 22 mai

CONTRE LA PRIVATISATION DES SERVICES PUBLICS POUR LA DEFENSE DES AGENTS ET DES STATUTS

Après le 10 Octobre 2017 et le 22 Mars 2018, le 22 Mai sera la troisième journée de mobilisation par la grève dans la fonction publique à l'appel unitaire des 9 organisations syndicales représentatives.



La question des Services Publics, de leur développement, de leur efficacité pour répondre aux besoins, de leur accessibilité aux populations sur l'ENSEMBLE du territoire est bien un des enjeux posés dans la période.

C'est aussi le sens des mobilisations actuelles des salariés de la SNCF, des électriciens et gaziers, des postiers, des personnels des EHPAD et plus largement de la santé, quelle que soit la nature de l'établissement.

Nous combattons les objectifs poursuivis par le gouvernement consistant à réduire le périmètre de l'action publique avec la perspective d'abandon, voire de privatisation de missions publiques avec à la clé un plan massif de 120 000 suppressions d'emplois.

Les 2 premières journées de mobilisation ont permis un premier recul du gouvernement qui renonce à son projet de différencier le point d'indice entre les trois versants de la Fonction Publique, premier volet de son entreprise de démantèlement.

Le 22 Mai doit permettre de gagner notamment la tenue d'une négociation salariale pour le dégel de la valeur du point d'indice et la revalorisation des grilles de classification, l'arrêt des suppressions d'emplois et la création de postes, la titularisation des contractuel(le)s, la mise en place de dispositions exigeantes pour faire respecter l'égalité professionnelle...

RASSEMBLEMENT LE MARDI 22 MAI à 10H30
PLACE DU 11EME CHASSEURS à VESOUL
Suivi d'un BARBECUE de LUTTE et de CONVIVIALITE
sur le parvis de la Gare à l'issue de la manifestation

Pour une Fonction Publique de qualité avec des fonctionnaires qualifiés garants de l'indépendance, de la neutralité et de l'équité de traitement sur tout le territoire.